El Diario de Hoy

CIRCULACION AUDITADA Y CERTIFICADA

96 Págs. Año XLVIII

Nº 16574

San Salvador, El Salvador, Lunes 17 de Diciembre de 1984.

N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

VIGENTE TRATADO CON HONDURAS

(Detalles en Página 11)

Guerrilla está Perdida Asegura Cnel. Méndez

Desde el punto de vista estratégico, los subversivos están total-mente perdidos y con-d e n a d o s a s e r denados a ser eliminados, sólo es cuestión de tiempo, asegura el coronel Miguel Antonio Méndez, jefe de la tercera zona militar con sede en San Miguel comandante de toda la zona oriental.

Agrega que si los sandinistas (no los nicaragüenses), no cambian de actitud, y dejan de darles apoyo moral, económico y material a la subversión en El Salvador, será muy difícil que la paz y la tranquili-dad reinen nuevamente en nuestro país.

Definitivamente. dice, el régimen sandinista es el foco de desestabilización en la región centroamericana

Además si los terroristas salvadoreños no recibieran el apoyo abierto y descarado que han tenido de parte de los sandinistas, la subversión hubiese sido derrotada desde hace muchos años.

Asegura el coronel Méndez, que los "gran-des" estrategas de la guerrilla cometieron un grave error por el cual han perdido y hecho que la insurgencia no tenga ninguna trascendencia.

El error de los seudo estrategas rebeldes, dice, fue que en su afán de hacer una guerra de desgaste contra la Fuerza Armada y con-tra el Gobierno, cometieron una serie de ataques en los cuales resultaba más dañada la gente civil e inocente.

El coronel Méndez critica la destrucción de puentes, pues dice que unicamente sirven de comunicación entre un pequeño pueblo con otro. Con eso sólo se daña a la gente pobre, ya que los efectivos de la Fuerza Armada están capacitados para caminar por ríos, ba-rrancos, o sea que los puentes no son vitales para ellos, y además cuenta con medios aéreos

Agrega que segura-



LA SUBVERSION está condenada ser liquidada, dice el coronel Miguel Antonio Méndez, mandante de la Tercera Brigada, con sede en San Miguel.

terroristas están arrepentidos, pero el proble-ma es que aunque se arrepientan y ya no lo quieran hacer, no pueden, porque no pueden, porque no tienen ningún control sobre el grupo de ban-doleros, gente armada, entre quienes andan prostitutas, asesinos, maleantes y ladrones, según él. Explica que antes del

movimiento subversivos en el país, existian miles de delincuentes comunes y aparentemente han desaparecimente han desaparecimento de que de comunes y aparentemente han desaparecimento de que antes de cue de comunes y aparente de cue de comunes y aparente de cue do. Pero afirma de que no es que hayan desaparecido, el problema es que los terroristas los han armado, y si antes el ladrón común tenía una pistola, ahora tiene un M-16.

Según el jefe militar, los mismos líderes te-rroristas reconocen que su movimiento está derrotado en el sentido estratégico y no tienen ninguna capacidad de derrotar a la Fuerza Armada.

Agrega que también fracasaron en su intento de levantar al pueblo contra el Gobierno y la Fuerza Armada.

Reconoce sin embar-go que será difícil acabar con el terrorismo, pues dos o tres sujetos pueden seguir come-tiendo actos de sabotaje que tengan trasceden-cia y publicidad. "O sea que hacer terrorismo es bien fácil'', expresa. (Continuará).



ACEPTA COALICIONES. - Mayor Roberto D'Aubuisson, secretario general de ARENA, hizo un relato de su viaje por Estados Unidos y anunció coaliciones de partidos políticos para el próximo evento electoral de marzo. El acto fue en el local de ARENA.

Sistema Preferencial de Pago Sugiere la Cámara

Un sistema preferencial de pago de sus im-portaciones recíprocas en beneficio del consumidor salvadoreño y centro americano, su-giere la Cámara de Comercio.

Lo anterior consti-tuye en síntesis la proposición que la Cámara planteará ante el Banco Central de Reserva, a fin de que estudie como una posibilidad de contrarrestar el encareci-miento de los alimentos básicos y demás pro-ductos de origen centro americano, resultante de su traslado en forma drástica y total al mercado paralelo.

Comprendemos -

dijo un vocero de la Cámara— que es una ges-tión difícil pero no imposible la que debe realizar el Gobierno ante los otros Gobiernos del área para el estable-cimiento de un régimen preferencial que beneficiará tanto a los sectores productivos como a los consumidores de cada pais. Con la medi-da que propondremos al Banco Central —dice— se evitaria la disminución de la actividad in-dustrial y comercial, a la vez que el excesivo aumento de precios de los productos centro americanos.

La Cámara señala que la tendencia alcista

se ha manifestado de in-mediato en muchos artículos, como derivado de las medidas cambiarias. Pero este fenómeno se irá extendien-do poco a poco y debemos esperar una situación crítica en los primeros meses de 1985. Ante esa realiad —dice el vocero— ni el Estado ni la libre empresa podrían hacer nada en materia de ajustes salariales y las demandas de aumento ejercerían presiones que podrían socavar más las estabilidad política nacional o bien agravar el proble-ma inflacionario.

-Favor pase a la pagina 40.